

Cali, junio 29 de 2022.

Buscar



TEMAS DESTACADOS:

[Contáctenos](#)

[Edictos y Avisos de ley](#)

[Versión PDF](#)

[ELECCIONES 2022](#)

■ Para seguir el ejemplo de Colombia

Presidente Duque pide al mundo tener el 30% de las áreas protegidas antes de 2030



COLOMBIA

Martes 28 de Junio, 2022

Colombia pasó de 12 millones de hectáreas de áreas marinas protegidas, a 30 millones de hectáreas, luego de “tres años de un trabajo arduo”, declaró el Presidente de la República, Iván Duque Márquez, quien pidió a la comunidad internacional seguir el ejemplo del país y lograr antes del 2030 tener el 30% de áreas protegidas.

“Estamos de su lado para motivar a otros países a lograr el 30 antes del 30’, es decir, declarar como protegidas el 30% de las áreas de los países antes de 2030, manifestó el Mandatario en un evento realizado en la capital de Portugal, en el marco de la Conferencia de las Naciones Unidas sobre los Océanos.

El Jefe de Estado recordó que la Coalición de Alta Ambición por la Naturaleza y las Personas, formada por 50 países, busca proteger al menos el 30% de la tierra y los océanos del mundo para 2030, en la estrategia conocida como 30x30.

Suscríbete a nuestro boletín y recibe las noticias en tu correo electrónico

* Campos obligatorios

Nombre completo*

Correo*

Aceptar términos*

Acepto

Suscribirse

DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Cali tendrá dos días sin carro ni moto este año, vea las fechas](#)



[Shakira devastada por fotos de Piqué con la rubia](#)



[Un caballo muerto, dos infartados y casi 40 heridos, dejó la cabalgata de Tuluá](#)



[Asombro por crimen de mujer a manos su hijo de 17 años](#)



[¿Cómo tener una vagina joven? Siga estos remedios caseros](#)

“Cuando el gobierno empezó, en total áreas protegidas, no solo marítimas, sino territoriales, teníamos aproximadamente 31,5 millones de hectáreas. Y ‘aquí’ es donde queremos llegar antes del 7 de agosto: 62,1 millones de hectáreas de áreas protegidas en Colombia”, dijo el Presidente mostrando un mapa de los avances.

El Presidente explicó que en la Cumbre COP26, celebrada a finales del año pasado en Glasgow (Reino Unido), Colombia anunció su meta de ser carbononeutral para el 2030 y reducir la huella de carbono en un 51%, pero ya aprobó la Ley de Acción Climática.

Pero indicó que se debe “no trabajar en el 30 para el 30, sino 30 antes del 30, y queremos ver que un mayor número de países se vinculen a esta estrategia”, puntualizó el Presidente de Colombia.

Por último, pidió mirar la COP sobre Biodiversidad, que se celebrará en diciembre próximo en Montreal (Canadá), “como una oportunidad” para que, en vez de más discusión, haya acción.

En el encuentro intervinieron también el Ministro de Ambiente, Carlos Eduardo Correa; Enric Sala, directivo de la National Geographic Society, y Sylvia Earle, Presidenta de Mission Blue.

0 comentarios

Ordenar por Los más antiguos



Añade un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook

Cargando Artículo siguiente ...

Fin de los artículos

OTRAS NOTICIAS

Comisión de la Verdad entregó informe final

La Comisión de la Verdad hizo este martes la entrega oficial del informe...

Minsalud presentó estrategia de cooperación internacional...

Fernando Ruiz Gómez, ministro de Salud y Protección Social firmó ayer...

Insólito relato de una de las víctimas de El Espinal deja...

Continúan conociéndose nuevos detalles y relatos sobre la tragedia...

Recibe las noticias en tu correo electrónico

